

INFORME DE EVALUACIÓN DEL PROCESO PARTICIPATIVO PARA LA ELABORACIÓN DEL PLAN LOCAL DE IGUALDAD DE EL FRAGO

Introducción

El proceso participativo para la elaboración del Plan local de igualdad de El Frago se desarrolló entre los meses de marzo a julio de 2024.

Contó con dos espacios de deliberación y debate, uno orientado a profesionales que trabajan en la zona, que tuvo lugar el 11 de abril, y otro abierto a vecinas y vecinos de la localidad, el 20 de abril. Participaron un total de 12 personas, 10 mujeres y 2 hombres.

Metodología

Para evaluar el proceso se preparó un formulario online para las personas que habían participado en ambos talleres. Respondieron 4 personas, un tercio de las participantes.

El cuestionario online consistía en una batería de preguntas para valorar diferentes aspectos del proceso participativo en una escala del 1 al 5. Se dejó un espacio para recibir comentarios.

Resultados

La valoración de la temática del proceso (la igualdad en el ámbito local) así como el interés en la elaboración del plan a través de un proceso participativo obtuvieron un valor promedio de 4,5 sobre 5.

Se tiene confianza en que las aportaciones recabadas a través del proceso van a ser relevantes en la elaboración el Plan (4,3), aunque es menor el impacto que se espera que tenga este en el municipio (3).

En relación con la metodología aplicada en los talleres, se valoró con un 4,5 de media el grado de comodidad a la hora de expresar opiniones e interactuar con el grupo dentro de los talleres participativos, y con un 4,3 la metodología de trabajo y la dinamización de los talleres.

La organización práctica (horarios, espacios, difusión...) obtuvo un valor promedio de 4.



Comentarios

En los comentarios recibidos se pone en valor la iniciativa de la concejalía de igualdad del Ayuntamiento y el trabajo técnico de la consultora, se destaca la necesidad de elaborar documentos de planificación local a través de la participación ciudadana, así como de seguir trabajando en el ámbito de la igualdad.

Es importante y necesario elaborar este tipo de planes municipales a través de la participación ciudadana y técnica.

Muy buen trabajo por parte de la concejalía de igualdad y de la cooperativa que ha ayudado a ponerlo en marcha. Creo que es un ejercicio necesario y valiente para un pueblo tan pequeño.

El trabajo realizado por Elisa ha sido excelente.

Desconozco el grado de impacto en el municipio.

Estaría bien que formara parte de un plan estratégico para la localidad más amplio (igual existe ya). Seguramente haga falta algo de formación/sensibilización en perspectiva de género para entender algunas cosas a la que acudieran hombres y mujeres, sobre todo los primeros, ése es un reto importante.